

会 議 録

会 議 名	第 2 3 期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 5 回		
事 務 局	公民館 本町分館		
開 催 日 時	平成 2 6 年 1 2 月 2 日 (火) 午前 9 時 3 0 分 ~ 1 1 時 5 0 分		
開 催 場 所	公民館 本町分館		
出 席 委 員	沖委員、五味川委員、佐野委員、松川委員		
欠 席 委 員	荻込委員		
事 務 局 員	大野主査、加藤 (非常勤)、鈴木 (再任用)		
傍 聴 の 可 否	可	傍 聴 者 数	0 人
傍聴不可・一部不可 の場合は、その理由			
会 議 次 第	<p>1 事業の報告について</p> <p>(1) 国際交流事業「住んでみてわかるペルー」について</p> <p>(2) 国際交流事業「住んでみてわかるスリランカ」について</p> <p>(3) 成人学校「心温まる手書きの年賀状」について</p> <p>2 その他</p> <p>(1) 平成 27 年度の事業計画について</p> <p>(2) 都公連研修のお知らせ</p> <p>3 配付資料</p> <p> 前回会議録の配付 (第 4 回)</p> <p> 企画実行委員連絡会 (第 2 回) 会議録 (差し替え)</p>		

【発言内容】

1 事業の報告について

(1) 国際交流事業「住んでみてわかるペルー」について

鈴 木 講師は大変話上手な方でよかったですと思います。また参加者全員にペルーのお土産までいただき、大変お気遣いいただきました。

五味川 楽しくてとても良かったと思います。

鈴 木 事業評価をお願いします。
評価は全てAとなりました。

沖 映像を見ながらの方が記憶に残るかもしれないですね。

鈴 木 講師が前半に説明し、後半に映像を見せた意図はわかります。
反省と課題分析については資料映像の投影方法及び進行方法について事前に講師と調整することとする。

(2) 国際交流事業「住んでみてわかるスリランカ」について

鈴 木 なぜスリランカと日本が親日国なのかを講師に最初に説明していただくようお願いしました。参加者のほとんど全員がこのことを知らなかったので良かったと思いました。

五味川 学校の授業では教えてもらえない知識ですね。

鈴 木 このようなことは教えていくべきですね。
住んでみてわかるシリーズも今回で13か国となりました。いろいろな国を知ってもらいたいので、今後も続けていきたいと思いますが、国によっては難しいところもありますので、慎重に選んでいきたいと思います。

今回はヨーロッパもいいですね。今回は参加者の方から写真などの資料提供があり、とても有意義な講座となりました。

松 川 ドイツの環境問題、キューバの歴史についてもいいと思います。社会主義国なのに治安、医療などとてもいいのです。

鈴 木 事業評価をお願いします。
評価は全てAとなりました。

反省と課題分析については講義の時間配分について講師と事前調整をする。

(3) 成人学校「心温まる手書きの年賀状」について

加 藤 11月26日に無事終了しました。20人の募集に対し32人の応募がありました。数名の方が絵も描くのかと勘違いされていました。受講者は、最初自己流で書いた時と講義を聴いた後では驚くほど上達され、知識を得てから書くのは違うのかなと感じました。今年は手書きしてみようという方が多くいたので良かったと思います。実物投影機を使用したのも大変良かったと

思います。

松 川 書く上でいろいろなルールがあるのですね。漢字の書き方や住所、氏名のバランスも知らなかったことがありました。

佐 野 資料がとても良かったと思います。

沖 住所と氏名の字の大きさの違いなど勘違いしていたこともありました。

加 藤 通常の手紙にも活かされますね。

佐 野 講評は褒めてからその後ポイントを教える仕方が上手でした。

松 川 たまたま年賀状のタイミングでしたが、きれいな字の書き方講座もいいですね。

大 野 後日、講師に習いたいと問い合わせがありました。それだけ評判が良かったということですね。

加 藤 事業評価をお願いします。

評価は全てAとなりました。

反省と課題分析については絵を書くのと勘違いされた方がいたのでリード文をわかりやすくする。時期的に年賀状の書き方を主体にしたが、字の書き方講座としても開催を検討する。

2 その他

(1) 平成27年度事業計画について

加 藤 水辺散策の講師から案が出ています。

4月上旬に石神井川下流域、王子付近を巡る。

6月中旬に八国山緑地付近を巡る。他に秋に2回です。よろしければ話を進めてよろしいでしょうか。(各委員了承)

佐 野 文化財センターの多田学芸員の講座のことが先日新聞に載っていて、内容が良かったので、高齢者学級以外の講座として開催してもらいたいと思います。その場合の謝礼についてはどうなりますか。

鈴 木 市の非常勤職員のため確認する必要があると思います。ちなみに今までは謝礼は支払っておりません。

加 藤 他の講師とセットにしてもいいのかもしれないですね。

大 野 エリアを限定して、話してもらい何回かに分けてやれば良いと思います。

松 川 シリーズ化するといいですね。開催場所は文化財センターの方が講師にとってはいいのですが、利便性を考えると本町分館のほうがいいですね。

(2) 都公連研修について

大 野 配布資料のとおり1月16日に開催されます。参加希望委員は申込みをお願いします。

(3) 企画実行委員連絡会について

加 藤 会議録の差し替え分がきていますのでよろしくお願いします。

来年は本町分館が当番になります。規約の改正は別紙のとおりです。

鈴 木 改正する場合は改正前と改正後を明記しないとどの箇所を改正したのかわかりませんのでよろしくお願いします。

来年度の事業計画のうち本町分館まつりの日程が決定しましたので、お知らせいたします。

3月17日(火)	第1回実行委員会
4月21日(火)	第2回実行委員会
5月9日(土)	将棋大会
5月22日(金)	本町分館まつり準備
5月23日(土)	本町分館まつり
5月24日(日)	本町分館まつり
5月25日(月)	片付け
5月26日(火)	反省会及び交流会

司 会 本日の会議はこれで終了します。

終了 11時50分

次回開催日は1月13日(火)9:30からです

司会は、沖 委員です。(松川委員欠席のため)